



# TG-Triathleten dürfen träumen

kri. – An diesem Sonntag (ab 11 Uhr) wird es sich entscheiden, ob Rüsselsheim seinen Ruf als Sportstadt durch einen weiteren Bundesligisten aufpolieren kann. Geht die Mannschaft der TG 1862 in Gießen, wo der dritte und letzte Durchgang der Triathlon-Hessenliga stattfindet, als Zweite durchs Ziel, ist ihr der erstmalige Aufstieg in die Zweite Bundesliga nicht mehr zu nehmen. Von den sechs TG-Athleten, die in Darmstadt gewonnen und in Fritzlar Platz zwei belegt hatten, müssen fünf die 1,5 km Schwimmen, 42 km Radfahren und 10 km Laufen bewältigen.